

16 إبريل 2013


السيد حسن عبد الرحمن السركال
نائب رئيس تنفيذي - رئيس تنفيذي العمليات
رئيس قطاع العمليات
سوق دبي المالي
دبي - الإمارات العربية المتحدة

تحية طيبة وبعد،،،

الموضوع: خير صحفي

الرجاء الاطلاع على المرفق.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،



واصل الفاخوري

المستشار العام للمجموعة



أرابتك القابضة (ش.م.ع.)

Arabtec Holding (PJSC)

أرابتك تتفق مع الدار العقارية بشأن استئجار المكاتب بالمركز التجاري العالمي

أبوظبي، 16 أبريل 2013: أعلنت اليوم شركة أرابتك القابضة التوصل إلى اتفاق مع الدار العقارية لإيجار البرج المكتبي بالمركز التجاري العالمي أبوظبي.

سوف توفر المكاتب بالمركز التجاري العالمي أبوظبي المساحة اللازمة لأرابتك لاتخاذها مقراً لأعمالها الحالية والشركات التابعة لها في إمارة أبوظبي وكذلك لاستيعاب توسعاتها المستقبلية. وذلك كمنطلق لنشاطاتها في مجال النفط والغاز والطاقة والبنية التحتية والطاقة التي تنوي أرابتك التوسع بها وسيكون هذا المقر الجديد لاستيعاب الموظفين والشركاء الجدد. وسيبقى مقر أرابتك دبي كما هو والتي أيضاً لدينا توسعات جديدة في دبي في مجال المقاولات والتطوير العقاري والبنية التحتية.

وقال حسن عبد الله اسميك، العضو المنتدب الرئيس التنفيذي لشركة أرابتك القابضة:

"المركز التجاري العالمي من أحدث المشاريع متعددة الاستخدامات التي تتميز بالجودة العالية، وهو اختيار مثالي ليكون قاعدة لأرابتك والشركات التابعة لها في إمارة أبوظبي. لقد توصلنا لاتفاق بشأن الدخول في إيجار طويل الأجل لهذا البرج المكتبي، لأن من شأن ذلك تحقيق تكامل أفضل بين عملياتنا الأساسية والمزيد من الفاعلية في أعمال كل الشركات التابعة لنا. كما أن المقر الجديد فيه متسع لاستيعاب احتياجات التوسع المستقبلي وفق استراتيجيتنا الجديدة."

نبذة عن أرابتك القابضة:

تختص شركة أرابتك التي تتخذ من دولة الإمارات العربية المتحدة مقراً لها، في الأعمال الإنشائية للمشاريع الضخمة والمعقدة، بما في ذلك الأبراج التجارية والسكنية، ومشاريع البنى التحتية وقطاع النفط والغاز.

ونفذت الشركة مجموعة متنوعة من المشاريع الإنشائية البارزة، مثل تشييد برج خليفة، وهو أعلى مبنى في العالم، وفندق قصر الإمارات، فضلاً عن المشاريع التقنية، مثل المطارات ومرافق النفط والغاز.

تملك أرابتك القابضة سجلاً حافلاً بالإنجازات، وتلتزم بتسليم مشاريعها وفقاً للجدول الزمني والميزانية المحددة، الأمر الذي أسهم في تنمية أعمال الشركة بسرعة مطردة خلال الأعوام الماضية، واقترن اسمها بالجودة، الأمر الذي انعكس إيجاباً على أسعار العقارات الجاهزة التي نفذتها الشركة.



أرابتك القابضة (ش.م.ع.)

Arabtec Holding (PJSC)

تعمل الشركة في الوقت الراهن على مجموعة من أبرز المشاريع الإنشائية في منطقة الشرق الأوسط، بما في ذلك متحف اللوفر أبوظبي، ومشروع مشيرب في قلب العاصمة القطرية الدوحة، كما توسع الشركة أعمالها في مناطق جغرافية جديدة.

لمزيد من المعلومات:

برنزويك

مي شعيب

هاتف: +971 2 234 4604، بريد إلكتروني: mshoeib@brunswickgroup.com



أرابتك القابضة (ش.م.ع.)

Arabtec Holding (PJSC)

Arabtec have reached agreement for the long-term lease of Aldar The Offices at World Trade Center Abu Dhabi

April 16th 2013 Abu Dhabi: Arabtec Holding PJSC has announced that it has reached agreement to lease all of Aldar's The World Trade Center Abu Dhabi commercial tower.

It is intended that the Offices at World Trade Centre will provide Arabtec with the necessary space for its future expansion and its existing business operations and subsidiaries in the emirate of Abu Dhabi. The new offices will also support Arabtec's planned expansion activities in the oil & gas, power and infrastructure sectors, as well as provide capacity for future employees and partners. The headquarters of Arabtec will remain in Dubai where we have new expansions in the construction, real estate development and infrastructure sectors.

Hasan Abdulla Ismaik, Managing Director and CEO of Arabtec Holding said:

"The World Trade Center, one of the latest high-quality mixed-use developments, is ideally placed to be a base for Arabtec and our subsidiaries in the emirate of Abu Dhabi. We have signed Heads of Terms to enter into a long term lease for the commercial tower. The new space is planned to provide room for expansion as we deliver on our new growth strategy."

About Arabtec Holding

Arabtec Holding PJSC is a UAE-based construction company specialising in complex projects, including high-rise commercial and residential development, infrastructure and oil and gas.

The company delivers demanding projects, ranging from iconic buildings such as the world's tallest building, the Burj Khalifa in Dubai and Abu Dhabi landmark, the Emirates Palace Hotel, to technically challenging work on airports and oil and gas installations.

Arabtec Holding's strong track record and commitment to timely and cost-efficient delivery have contributed to rapid growth in recent years and a reputation for quality that has often translated into a market-led pricing premium for completed projects.



أرابتك القابضة (ش.م.ع.)

Arabtec Holding (PJSC)

The company is currently working on some of the most prestigious projects in the Middle East, such as the Louvre Abu Dhabi and a regeneration project in the centre of the Qatari capital Doha, and is also expanding into other regions.

For further information, please visit www.arabtecholding.com

Media Enquiries

Brunswick Group

Alex Blake-Milton / Assheton Spiegelberg - +971 (4) 446 6270

Dominic Whiting - +971561740293

Email: arabtec@brunswickgroup.com